



Pièces	6 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	1143
Prix	1 395 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Charmante propriété du 19ème siècle située dans un environnement paisible et préservé, aux portes de Mouans Sartoux et au bout d'une impasse. Toutes les commodités ne sont qu'à quelques minutes en voiture. La maison de campagne a été rénovée pour offrir des espaces spacieux et élégants pour un total d'environ 200 m2. Le rez-de-chaussée comprend une cuisine lumineuse avec une véranda attenante, un salon/salle à manger avec poêle à bois ainsi qu'une vaste arrière cuisine et buanderie. Au premier étage, on trouve un toilette invités ainsi que deux chambres avec chacune leur salle de bains ou ...

Charming 19th-century property set in peaceful, unspoilt surroundings, at the gateway to Mouans Sartoux and at the end of a cul-de-sac. All amenities are just a few minutes away by car. The country house has been renovated to offer spacious, elegant spaces totaling around 200 m2. The first floor comprises a bright kitchen with adjoining veranda, a living/dining room with wood-burning stove and a large utility room. The second floor features a guest toilet and two bedrooms, each with en suite bathroom or shower. The upper level also includes two bedrooms with en suite bath or shower, plus a ...

AGENCE HAMILTON SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

